
                                                                                                                                    

   DISTRITO DE TRIANA  
 
EXTRACTO  DE ACUERDOS ADOPTADOS Y RESULTADOS DE LA 

VOTACIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRI TO_DE 

TRIANA CELEBRADA  EL   3 DE MAYO DE  2016 

 

PRESIDENTA CARMEN CLARISA CASTREÑO LUCAS 

SECRETARIA Dª ESTHER PANCORBO AGUILERA 

 
 
ENTIDAD / GRUPO 
POLÍTICO INTEGRANTES CARÁCTER  ASISTENCIA  

AMPA RAICES DEL CEIP 
ALFARES 

LIDIA GAETE BORREGO TITULAR SI 

 
MARIA LUISA COBACHO 
MARTÍNEZ 

SUPLENTE  

AMPA SAN VICENTE DE 
PAUL 

ROCIO MÁS FONTELA TITULAR SI 

 SARA DURÁN LÓPEZ SUPLENTE  

A.VV. LA DÁRSENA JOSÉ GONZÁLEZ MUÑOZ 
TITULAR 

 

 
JUAN CARLOS SÁNCHEZ 
RIBERO 

SUPLENTE 
 

AVV NUESTRA SRA DEL 
CARMEN 

OSCAR BARRANCO PÉREZ TITULAR SI 

 
ALBERTO VERDUGO 
MATAS 

SUPLENTE  

A.VV. SANTA AÑA JUSTO CARMONA MESA 
TITULAR 

 

 
PEDRO VÁZQUEZ 
JABALQUINTO 

SUPLENTE 
SI 

A.VV. TRIANA NORTE 
JOAQUÍN CORRALES 
BARANCO 

TITULAR 
SI 

 
MIGUEL ANGEL MARTÍN 
OTERO 

SUPLENTE 
 

ASOC. CULT. HAZA DEL 
HUESERO DEL 
TURRUÑUELO 

ANTONIO BORT INFANTES  
TITULAR 

 

 
JOSÉ PEREIRA DEL 
PUERTO 

SUPLENTE 
SI 

TRIANA C.F. 
JUAN ANTONIO GARCÍA 
PARRADO 

TITULAR 
SI 

 
MANUEL LEÓN 
CASTELLANO 

SUPLENTE 
 



ASOC COMERCIANTES 
CASCO ANTÍGUO 

JESÚS AMADOR BRAVO TITULAR SI 

 
ROSARIO NAVARRO 
GONZÁLEZ 

SUPLENTE  

CENTRO DE DÍA PARA 
PERSONAS MAYORES 
“TRIANA” 

MARÍA JOSÉ CARBO 
MARTÍN 

TITULAR 
 

 
ÁNGELÑ BAUTISTA 
GUERRERO 

SUPLENTE  

GRUPO PP 
MANUEL ALÉS DEL 
PUEYO 

TITULAR SI 

 
MARIO ÁNGEL LEAL 
BREGEL 

SUPLENTE 
 

GRUPO PP VICTOR MORA CASTAÑO 
TITULAR 

SI 

 ELENA LEÓN MATUTE 
SUPLENTE 

 

GRUPO PP MARIA EUGENIA DOÑA 
CAÑADAS 

TITULAR 
 

 MARIA EUGENIA CIRERA 
DOÑAS 

SUPLENTE 
 

GRUPO PP FRANCISCO DE PAULA 
SIVIANES LÓPEZ 

TITLAR 
 

 JOSE MANUEL DÍAZ 
MOLINA 

SUPLENTE 
SI 

GRUPO PP LOLA CEBADOR 
NAVARRO 

TITULAR 
SI 

 MARÍA JESÚS 
VILLAFUERTE PÉREZ 

SUPLENTE 
 

GRUPO PSOE 
MARINA CORTÉS LIZANO 

TITULAR 
SI 

 JOSÉ TEJERO DÍAZ 
SUPLENTE 

 

GRUPO PSOE SAINZA MARTÍN BRENES 
TITULAR 

SI 

 ANTONIO SERRANO 
SUPLENTE 

 

GRUPO PSOE FELIPE MARTÍN MEDINA 
TITULAR 

SI 

+ 
MARGARITA SÁNCHEZ 
DÍAZ 

SUPLENTE 
 

GRUPO PARTICIPA 
SEVILLA 

JAVIER MORALES TUDELA 
TITULAR 

SI 

 
FERNANDO PAVÓN 
HERRERA 

SUPLENTE 
 

GRUPO CIUDADANOS JOSÉ MALAVÉ MARÍN 
TITULAR 

 

 
JOSÉ VICENTE GALLART 
MORENO 

SUPLENTE 
SI 

GRUPO IULV-CA 
IGNACIO BERMUDO 
PANDO 

TITULAR 
SI 

 
FRANCISCO RAMÓN 
GALLEGO LARA 

SUPLENTE 
 



 
 

 
 

ASUNTOS TRATADOS: 
 

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE  LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Votos favorables: unanimidad 
   

2.-APROBACIÓN COMPONENTES DE LOS CONSEJOS ESCOLARES. ( Grupo IU). 

Intervienen: 
MANUEL ALÉS DEL PUEYO                                                                                    GRUPO PP 
CARMEN CASTREÑO LUCAS                                                                   PRESIDENTA JMD  
LOLA CEBADOR NAVARRO                                                                                   GRUPO PP  
 

3.-  SUBVENCIONES  EN ESPECIE  Y DINERARIAS 2016 

Intervienen: 

CARMEN CASTREÑO LUCAS                                                               PRESIDENTA JMD  

4.- PUNTO INFORMATIVO SEVILLA EMPRENDEDORA MÁS CERCA   
Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                PRESIDENTA JMD  
JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 
 

5.- COMISIÓN DE HUERTOS URBANOS.  

Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                  PRESIDENTA JMD  
 

6.- VISITA DE LIPASAM AL DISTRITO DE TRIANA.  

Intervienen: 

CARMEN CASTREÑO LUCAS                                                                 PRESIDENTA JMD  
JAVIER MORALES TUDELA                                                  GRUPO PARTICIPA SEVILLA 
LIDIA GAETE BORREGO                                             AMPA RAICES DEL CEIP ALFARES  
 

7.- PROPUESTAS  PRESENTADAS:  

 POR LA AAVV TRIANA NORTE 
 
1.- Que se proceda a la reparación  del acerado comprendido entre los números 67 y 101 de la 
calle Pagés del Corro, ensanchando al mismo tiempo algunos tramos que presentan una 
considerable estrechez, dado el gran número de peatones que pasan por dicha calle al ser zona 
comercial y estar cerca de centros escolares  
Intervienen: 



JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 
JUAN ANTONIO GARCÍA PARRADO                                                                 TRIANA C.F.  
 
Votos favorables: unanimidad 
 
2.- Que se tomen las medidas necesarias para que con la mayor celeridad se firme el convenio 
regulador con la empresa que explota los aparcamientos situados junto al Polideportivo El 
Paraguas, así como que se proceda a la ampliación de los días de apertura a sábados y 
domingos.  
Lógicamente, todo esto habrá de hacerse  siempre salvaguardando los intereses del vecindario 
del entorno. 
Intervienen: 

JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 
Votos favorables: unanimidad 
 
POR LA A.VV. SANTA AÑA 
 
1.-Que se transmita a la Delegación adecuada la petición de vallar los parterres situados en la 
confluencia de las calles Manuel Macías Míguez y Niculoso Pisano donde está el parque 
infantil, dada su evidente peligrosidad. 
Intervienen: 

PEDRO VÁZQUEZ JABALQUINTO                                                        A.VV. SANTA AÑA 

CARMEN CASTREÑO LUCAS                                                                   PRESIDENTA JMD 

JAVIER MORALES TUDELA                                                  GRUPO PARTICIPA SEVILLA 

IGNACIO BERMUDO PANDO                                                                      GRUPO IULV-CA  
 

 S e procede a la votación introduciendo,” que se estudie y someter las alternativas a la JMD” 

Votos favorables: unanimidad 
 
2.- Que se trasmita a la Delegación pertinente realizar  intervenciones  frente al bloque nº 7 de   
la calle Manuel Macías Míguez cuyo acerado se encuentra totalmente levantado debido a la 
acción de los árboles existentes dada su evidente peligrosidad. 
Intervienen: 

PEDRO VÁZQUEZ JABALQUINTO                                                        A.VV. SANTA AÑA 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                  PRESIDENTA JMD 

Votos favorables: unanimidad 
 
POR LA AAVV NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN 
 
1.- Aumento de presencia  de policía local  en la barriada del Carmen, zonas peatonales y 
paralelas, ya que ésta se reduce a pasar con vehículos a lo largo de la calle San José de Calasanz 
sin entrar en las calles peatonales o adyacentes. 
Intervienen:  

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                PRESIDENTA JMD 



Votos favorables: Aprobada con una abstención 
 
2.-Sustitución total de los bancos en la plaza situada entre los bloques 9 y 10 que no fueron 
sustituidos durante 2015.  
Intervienen:  

OSCAR BARRANCO PÉREZ                                    AVV NUESTRA SRA DEL CARMEN 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                            PRESIDENTA JMD 

Votos favorables: unanimidad 
 
POR EL GRUPO PP 
 
1.- Que desde el  Distrito se  adopte las medidas necesarias para adecentar el espacio entorno al 
Conservatorio elemental de música de Triana y el IES Los Viveros y facilitar el acceso de loa 
alumnos a ambos centros, se adecuen las zonas de aparcamiento y se coordine para que los 
servicios de LIPASAM accedan en los momentos de menor aglomeración en la única vía de 
acceso. 
Así mismo, instamos que se eleve a la Consejería de Educación de  la Junta de Andalucía el 
arreglo de los accesos, rampas, cerramiento y arbolado del Conservatorio elemental de Triana, 
cuyo estado  es más que deficiente, siendo los accesos especialmente peligrosos para los niños. 
Intervienen: 

MANUEL ALÉS DEL PUEYO                                                                                    GRUPO PP 
CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                  PRESIDENTA JMD 

JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 
JAVIER MORALES TUDELA                                                  GRUPO PARTICIPA SEVILLA 

Votos favorables: unanimidad 
 
2.-Que desde el Distrito se tomen las medidas necesarias para arreglar los juegos de mayores 
instalados en la Plaza San Martín de Porres y se garantice su mantenimiento y  de todos los 
instalados en el barrio. 
Intervienen: 

MANUEL ALÉS DEL PUEYO                                                                                    GRUPO PP 
CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                  PRESIDENTA JMD 

IGNACIO BERMUDO PANDO                                                                      GRUPO IULV-CA  
Votos favorables: unanimidad 
 
POR EL GRUPO CIUDADADOS 
 
1.- Que se lleve a cabo por el Distrito un estudio de las zonas en las que la apertura de los 
centros deportivos de los colegios pueda ser especialmente prioritaria. 
Que sea elevada al Delegado de Deportes propuesta con los colegios concretos cuya apertura se 
solicita y cuya ejecución consta dotada presupuestariamente en la ciudad en el presente 
ejercicio. 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                               PRESIDENTA JMD 

JOSÉ VICENTE GALLART MORENO                                              GRUPO CIUDADANOS  
  



Votos favorables: unanimidad 
 
2.- Rebajar la acera del paso de peatones situado en la intersección de las calles Trabajo y 
Concha Espina, instalando además un pavimento adecuado para el uso de personas invidentes. 
 
Intervienen: 

JOSÉ VICENTE GALLART MORENO                                             GRUPO CIUDADANOS  
CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                               PRESIDENTA JMD 

Votos favorables: unanimidad 
 
 POR EL GRUPO IU LV CA 
 
1.- Que se proceda a la alineación del acerado colindante con el inmueble número 9 de la calle 
Ardilla. 
Intervienen: 

 IGNACIO BERMUDO PANDO                                                                GRUPO IU LV-CA 
CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                               PRESIDENTA JMD 

Votos favorables: unanimidad,  
 
2.- Que se instale una placa conmemorativa de los vecinos de Triana que fueron asesinados 
entre la actual calle Pelay Correa y Rodrigo  de Triana. 
Intervienen: 

IGNACIO BERMUDO PANDO                                                                      GRUPO IULV-CA 
JAVIER MORALES TUDELA                                                  GRUPO PARTICIPA SEVILLA 

MANUEL ALÉS DEL PUEYO                                                                                    GRUPO PP 
MARINA CORTÉS LIZANO                                                                                 GRUPO PSOE  
JOSÉ VICENTE GALLART MORENO                                                GRUPO CIUDADANOS 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                 PRESIDENTA JMD 

Se procede a la votación introduciendo,  ”realizando los trámites oportunos” 

Votos favorables: unanimidad 
 
8.-.PREGUNTAS 
 
POR EL AMPA SAN VICENTE DE PAÚL 
 
1.- ¿Puede el distrito Triana concretarnos si tiene alguna solución a la arboleda de la calle San 
Jacinto? En concreto sobre los árboles que dan a la salida del colegio Protectorado dela Infancia 
dado que las raíces provocan caídas de los alumnos/as a las entradas y salidas. 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                PRESIDENTA JMD 

JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 
 

 
 



2.- ¿Por qué no se ha llevado a cabo la propuesta aprobada en este Pleno sobre la presencia 
policial en las horas de entrada y salida en el colegio Protectorado dela Infancia? Así mismo 
volvemos a reclamar vallas de protección. 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                            PRESIDENTA JMD 

POR LA AAVV TRIANA NORTE 
 

1.-   ¿Nos puede informar qué proceso siguen las reclamaciones que hacen los 
ciudadanos a nivel particular y que se registran en el Distrito en el documento que existe para tal 
fin? 

 Tenemos información de pequeñas reclamaciones que se han hecho, que son 
simplemente trabajos de mantenimiento, que se solicitaron hace  más de seis meses y ni se han 
ejecutado ni se ha informado a los interesado del estado de las mismas. 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                               PRESIDENTA JMD 
JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 

 
2.-  Nos puede informar qué tipo de protección por parte de Patrimonio tiene la fachada 

de la barriada Hispano Aviación, en la calle San Jacinto. 
 Con fecha 4 de julio de 2012 presentamos una propuesta de restauración de las puertas 

de entrada  y salida a dicha barriada a lo que se nos contestó que había que insistir a Patrimonio 
y que no se podía intervenir en ellas. A nuestras reiteradas preguntas,  como se puede 
comprobar en las actas de este Pleno de fechas 24 de junio de 2013 y  24 de marzo de 2014, 
siempre se  nos contestaban lo mismo, que no se podían tocar sin permiso de Patrimonio.  

Por eso preguntamos, si esto es así,  ¿ha sido Patrimonio quien ha autorizado la 
instalación en la fachada de anuncios publicitarios, algunos luminosos?  
Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                PRESIDENTA JMD 
JOAQUÍN CORRALES BARANCO.                                                   A.VV. TRIANA NORTE 

 
POR LA A.VV. SANTA AÑA 
 
1.- ¿Cuándo se van a podar los muchos árboles existentes a lo largo  de la calle Manuel Macías 
Mínguez ya que la altura es muy elevada con el consecuente peligro de caídas de ramas de gran 
tamaño? 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                             PRESIDENTA JMD 

POR LA AAVV NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN 
 
1.- ¿Por qué motivo se encuentra sin funcionamiento la plataforma de participación ciudadana e-
democracia? ¿El estado actual contradice el proyecto de inversión FEDER (Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional) que subvencionó esta acción? 
Intervienen: 

 CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                             PRESIDENTA JMD 

OSCAR BARRANCO PÉREZ                                   AVV NUESTRA SRA DEL CARMEN 

 



 
2.- ¿Cuál es la posición del Distrito para llevar a cabo una prórroga de la concesión a la 
Asociación Cultural Campo del huevo, actualizando las condiciones mediante la firma de una 
adenda entre quienes estuviesen interesados? 
¿Se estudiaría el estado de construcción del continente de este bien inmueble con número de 
asiento 647?  
Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                PRESIDENTA JMD 

OSCAR BARRANCO PÉREZ                                       AVV NUESTRA SRA DEL CARMEN 

POR EL TRIANA CLUB DE FÚTBOL 
 
1.- ¿ Hay a la fecha presente alguna noticia sobre el proyecto de rehabilitación del Parque del 
Turruñuelo dedicando una plaza a Marifé de Triana? 
Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                 PRESIDENTA JMD 

JUAN ANTONIO GARCÍA PARRADO                                                                 TRIANA C.F.  
 

POR EL GRUPO IU 
 
1.-¿Tiene el equipo de gobierno la intención de limitar el horario  de tránsito del carril bici como 
se hizo en la calle Asunción? 
Intervienen: 

CARMEN  CASTREÑO LUCAS                                                                  PRESIDENTA JMD 

IGNACIO BERMUDO PANDO                                                                     GRUPO IULV-CA 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 


